

【新入生歓迎会（4月11日）】

体育館に全校生徒が集い、新入生の歓迎をすることができました。

【救急救命講習会（4月22日）】

AEDの使用方法を体験し、学校内外で他者の命を助ける力を身につけることができました。

【新入生歓迎会】

【救急救命講習会】



【離任式（4月15日）】

先生方より熱いメッセージをいただきました。
先生方の教えを忘れず、これからも頑張ります。



【学校運営協議会（4月26日）】

今年度から御成門中学校は、コミュニティスクールとしてスタートします。26日（火）ランチルームで、第1回の学校運営協議会が行われました。保護者の代表、地域の関係機関の皆様、学識経験者、学校関係者で委員を構成し、よりよい学校づくりに向けての協議が行われました。



また、今年度の御成門中学校の経営方針についてご理解と承認をいただきました。次回第2回目の開催は、7月12日（火）を予定しております。

【転入教職員挨拶】

○島津かおる（港区立港南中学校より）

着任して初めて聞いた御成門中の校歌のメロディーにとっても魅了されました。

「誉れある御成門 輝く学び舎」この歌詞にあるような、伝統ある誉れ高き御成門中学校の仲間に入れていただき、本当に幸せです。

保護者の皆様・地域の皆様としっかり連携し、生徒たちが安心して学校生活を送ることができるよう全力で頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

○羽山典彦（英語科） 前任校にはダンス部があり、御成門中学校にもダンス部があるということで、何かの縁を感じます。

みなさんは「英語」は好きですか。私は英語が大好きで、他の国の人たちと英語を通して繋がったときには何とも言えない幸福感に包まれます。楽しい授業をしますので、みんなで英語という「道具」を使って世界のことをたくさん学びましょう。

私の趣味は「ウクレレ」を弾くことです。夫婦で練習しています。みなさんとはウクレレの響きのような楽しい関係を作っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

○鈴木将友（理科） 教室から東京タワーがこんなにも間近に見られることに驚きました。担当教科は理科です。with コロナへと変わってきて、学校活動の制限もかなり緩くなってきたので、授業では観察や実験などをたくさん行っていきたくと思っています。色々な経験を通して、科学的な見方、考え方を身につけていきましょう。

○佐々木利枝（美術科） 「美術は、美術を教えるだけではなく、美術を通して教える教科なんだよ。」遠い昔、教育実習の時の恩師の言葉です。

見ること、感じること、伝え合うこと、影響を受け合うこと、美術を通してできることを見つけ、生徒達が温かい繋がりを感じられるように努めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

○中澤智香（事務） 港区役所地域振興課から異動して参りました中澤です。学校での仕事は初めてなので戸惑うことも多いですが、早く仕事や環境に慣れて、生徒の皆さんの中学校生活のお手伝いができればと思っています。よろしくお願いいたします。

【5月の予定】

- 6日（金） 部活動保護者会（参観）
修学旅行説明会
- 7日（土） 学校公開・総合説明会
- 9日（月） 全校朝礼・専門委員会
- 10日（火） 眼科健診・中央委員会
- 12日（木）～14日（土）移動教室（1年）
- 17日（火） 耳鼻科検診
- 20日（金） 中間考査（30分×5）
- 21日（土） 学校公開・避難訓練（引渡し）
- 27日（金） PTA歓送迎会
- 28日（土） 英検
- 30日（月）～6月4日（土）学校公開
※6月4日（土）運動会
- 31日（火） 運動会予行

